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Protokoll der Sitzung des Geschäftsführenden Vorstandes 

Datum: 02.03.2023  

Uhrzeit, Ort: 18:30 Uhr, Vereinsheim GW Hausdülmen  

Teilnehmer: Andreas Metelski, Eduard Nosthoff, Michael Franz,  Anja 
Gerwens 
Gäste: Angelika Beckmann; Vera Lücke zum TOP 
Jubiläumsveranstaltung am 03.06.2023 

 

Protokoll: Anja Gerwens  

Nr. Art Verantwortlich/ 
Verteiler 

Sachverhalt Termin 

     

Offene Punkte 

 I 
 
 
 
 
 

Andreas Projekte 
Folgende Projekte stehen an: 

- Garage: Erneuerung des Unterstandes zwischen 
Garage und „Gefängnis“ 

- Beseitigung der Graffitischäden an der 
Außenwand des Vereinsheimes 

 

   Restarbeiten Kunstrasenplatz 

 Bandenwerbung Förderverein anbringen 
 

  
A 
 
 
 
 
 
A 
 
 
 

 
Michael 
 
 
 
 
 
Andreas 
 

Sicherung der beweglichen Tore am Rasenplatz 
Zur Sicherung gegen unbefugte Benutzung wurden 
Seilschlösser mit einer Zahlenschlosskombination 
angeschafft und können installiert werden. 
 
Die Mannschaftsverantwortlichen erhalten eine 
Einweisung. Die Belehrung ist wie im Sicherheitskonzept 
vorgesehen durch Gegenzeichnung der einzelnen 
Mannschaftsverantwortlichen zu dokumentieren (s. u.a. 
Protokoll des erweiterten Vorstandes vom 17.07.2020). 
Eine Einweisung der Trainer/Betreuer soll auf der  
Trainersitzung am 06.03.2023 erfolgen. 

 

 I 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
A 

Andreas 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
Andreas 

Aufgaben 2.Vorsitzender 
Der Geschäftsverteilungsplan sieht neben der 
Vertretung des Vorsitzenden weitere Aufgaben vor: 

 Hallenbelegung 

 Schlüsselvergabe 
 

Bevor die Übergabe stattfindet, möchte Andreas die 
Schlüsselkartei überarbeiten und fehlende Schlüssel 
registrieren. 
Michael erklärt sich bereit, auch die Presse- und 
Öffentlichkeitsarbeit für den Gesamtverein zu 
übernehmen. 
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Andreas hat den Geschäftsverteilungsplan bereits 
überarbeitet 

 I Andreas Obere Kabinen 
Die Wasserleitungen zu den oberen Kabinen sind 
undicht. Es bilden sich regelmäßig Wasserlachen im 
Durchgang (s. Protokoll des erweiterten Vorstandes). 
Um die Ursache zu ermitteln, muss zunächst die 
Vertäfelung im Durchgang aufgemacht werden. 

 

 I Michael Beleuchtung LED 
Es soll eine Bestandsaufnahme für das gesamte 
Vereinsgelände erstellt werden mit dem Ziel, zu prüfen, 
wo eine Umrüstung auf LED Technik möglich und 
sinnvoll ist und Kosten eingespart werden können. 
 
In einem ersten Schritt sollen die am meisten genutzten 
Verbraucher (Kabinen, Clubheim) umgerüstet werden. 
Hierfür sollen ggfs. Fördermittel bei der Stadt Dülmen 
beantragt werden. 
 
Erste Verbraucher sind von Ewald Görtz bereits 
umgerüstet worden. 

 

 I Eduard Pflegegerät Kunstrasenplatz 
Die Stadt Dülmen hat für die Pflege der Kunstrasen-
plätze ein Pflegegerät angeschafft und bittet um 
Auskunft zu den bestehenden Wartungsverträgen. Die 
jährliche Intensivpflege soll künftig durch den 
Baubetriebshof vorgenommen werden. 

 

 I Andreas Zukunft Verein 
Die ehrenamtliche Mitarbeit in den Gremien des 
Sportvereins und der Abteilungen lässt bereits seit 
längerer Zeit zu wünschen übrig. 
 
Der Posten des Geschäftsführers ist seit 2016 
unbesetzt. Für den Vorsitzenden und den Kassierer 
müssen in absehbarer Zeit Nachfolger gefunden 
werden. 
Jörg Schunder wird derzeit von zwei Jugendobleuten 
unterstützt, gleichwohl bleibt die organisatorische 
Aufstellung der Fußballabteilung mangelhaft. Es finden 
keine Versammlungen und keine Wahlen statt. Die 
Funktionsfähigkeit der Abteilung hängt seit Jahren 
weitestgehend von Jörg ab. Gefragt sind gute Ideen, um 
insbesondere die Mitglieder der Fußballabteilung zur 
Mitarbeit zu bewegen. Perspektivisch wird ansonsten die 
Fusion mit einem anderen leistungsfähigen Verein als 
verbleibende Lösung gesehen. 

 

 I 
 

Michael 
 

Schlüssel Schießsportverein 
Manfred Terhorst hat angefragt, ob der Schießsport-
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A 

 
 
 
 
Andreas 

verein einen Schlüssel für die oberen Kabinen haben 
könnte, um dort das Licht auszuschalten, was des 
Öfteren von den Fußballern angelassen wird. 

 
Herbert Zihm hatte einen Schlüssel, welcher abhanden 
gekommen ist. Falls er nicht wiedergefunden wird, muss 
er dem Schießsportverein in Rechnung gestellt werden. 

 

 I 
 
 
 

Michael 
 
 
 

Prävention Sexualisierte Gewalt 
Das Kreisjugendamt hat Unterlagen zu den Änderungen 
im Landeskinderschutzgesetz zur Verfügung gestellt. 
Der FLVW hat inzwischen ebenfalls auf möglichen 
Handlungsbedarf, der aus den gesetzlichen Änderungen 
resultiert, hingewiesen. 
 
Die vorliegenden Unterlagen sollen vom geschäfts-
führenden Vorstand nun entsprechend eingewertet und 
möglicher Handlungsbedarf mit der Präventionsbe-
auftragten Renate Hörbelt abgestimmt werden. 

 

 I Andreas Naturrasenplatz 
Die neue Beregnungsanlage deckt leider nicht die 
komplette Rasenfläche ab. Rund um die einzelnen 
Regnerbereiche verbleiben trockene Stellen. 
 
Bei einem Ortstermin mit Jan Hunkemöller hat ein 
Mitarbeiter der Fa. Galabo (Nachfolgefirma der Fa. 
Westphal) festgestellt, dass die in 2019/2020 installierte 
Pumpe nicht ausreichend dimensioniert sei. Der 
erzeugte Wasserdruck (7,5 Bar) sei zu gering. 
 
Da auch andere Ursachen für möglich gehalten werden 
(z.B. Einstellung der Regner), wird angeregt, nach 
Sichtung des Montageberichtes eine zweite Meinung 
einzuholen. Anschließend sollen mögliche Handlungs-
alternativen gemeinsam mit dem Bauhof und dem 
Sportamt der Stadt Dülmen geprüft werden. 
 
Die Beregnung erfolgt derzeit ausschließlich nach 
vorgegebenen Zeiten in den Nachtstunden. Die 
Ergebnisse sind unbefriedigend, da auch nach stärkeren 
Regenfällen beregnet wird. Der Rasenplatz war aus 
diesem Grunde zuletzt nicht mehr bespielbar. Für die 
notwendige Feinsteuerung wäre ein Zugang für die 
Platzwarte zur Steuerungs-App hilfreich. 
 
Andreas wird entsprechende Gespräche mit dem 
Baubetriebshof der Stadt Dülmen führen. 

 

 I 
 

Andreas 
 

Duschköpfe/Mischbatterien in den oberen Kabinen 
Über den Zustand der Duschen in den oberen Kabinen 
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A 

 
 
 
 
 
 
 
Andreas 

wurde in letzter Zeit vermehrt Klage geführt. Nach einem 
Probeduschen der Ü50-Herren ist festzustellen, dass 
tatsächlich Handlungsbedarf besteht. So sollen die 
Armaturen gegen das in den unteren Kabinen 
eingebaute Modell sowie die vorhandenen Duschköpfe 
gegen wassersparende Varianten ausgetauscht werden. 
 
Die Fa. Kastl war noch nicht vor Ort und hat noch kein 
Angebot abgegeben. 

 I Andreas „Gefängnis“ 
 
Da das Gefängnis inzwischen als abgängig eingestuft 
werden muss, hat eine Arbeitsgruppe den Platzwarten 
den Auftrag erteilt, eine erste Grobplanung für eine neue 
Werkstatt einschließlich eines Trecker-Unterstandes zu 
erarbeiten.  
 
Björn David hat eine Mitwirkung abgelehnt. Daher wurde 
die erstellte Skizze wurde an Thomas Balkenhol 
weitergeleitet mit der Bitte, diese fachmännisch zu 
prüfen und einen Vorschlag für die Umsetzung 
vorzubereiten. 

 

 I Andreas Parkplatz Festwiese 
 
Der Parkplatz ist bei Regen kaum zu betreten, bzw. zu 
befahren, da sich große Pfützen bilden. Der Parkplatz 
müsste neu ausgeschottert werden. In naher Zukunft ist 
zu überlegen, ob er ausgepflastert werden kann. 
Andreas hat den Bürgermeister angeschrieben und bei 
dieser Gelegenheit auf die nicht unerheblichen 
Belastungen aus der Brückenbaumaßnahme hinweisen. 
Die Ortsvorsteherin ist ebenfalls in Kenntnis gesetzt 
worden. 

 

 I Andreas Termin JHV 2023 
 
Andreas fragt bei der Großen Teichsmühle den Termin 
für unsere JHV an. Turnusmäßig würde diese am 
27.10.2023 stattfinden 

 

Themen 

 I 
 
 
 
 
 
 
 
 

Geli 
 
 
 
 
 
 
 
 

50 Jahre Frauenfußball / 50 Jahre Indiaca 
 
Angelika und Vera berichten für das Orga-Team 
ausführlich über den Stand der Vorbereitungen für die 
Jubiläumsveranstaltung am 03.06.2023. 
 
Andreas wird die Veranstaltung eröffnen. Der Bürger-
meister hat sein Erscheinen bereits zugesagt. Weitere 
Details können der ausgehändigten Übersicht 
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B 
 

 
 
Vorstand 
 

entnommen werden. 
 
Ein finanzieller Überschuss soll zu gleichen Teilen auf 
die Abteilungen Frauen-Fußball, Indiaca und den 
Gesamtverein aufgeteilt werden. Ein eventueller Verlust 
wird vom Gesamtverein getragen.  

 I Andreas Trainersitzung Fußball 
 
Am 06.03.23 findet eine Sitzung der Fußballtrainer im 
Vereinsheim unter Beteiligung des Vorstandes statt. 
Themen sind u.a. die Sicherung der beweglichen Tore, 
Energie sparen, Einweisung in den Defibrillator, 
Sensibilisierung zum Thema Stellplatz, Anregung zur 
Bildung eines Fußballvorstandes sowie Lob und 
Anerkennung 

 

 I Andreas Hallenbelegungsplan 
 
Der Hallenbelegungsplan wird zur Sommersaison 
angepasst, so dass die Fußballzeiten herausgenommen 
werden mit der Option, dass die Zeiten für die 
kommende Wintersaison wieder für uns geblockt 
werden. Andreas hält Rücksprache mit Jörg und meldet 
dies an Frau Wagner weiter. 

 

 I Eduard Förderprogramme 
 
Der KSB führt weitere Webinare zu aktuellen 
Förderprogrammen für den Sport durch.  
 
Der Antrag für das Programm „Digitalisierung im Sport“ 
wurde gestellt. Der Schießsportverein soll gebeten 
werden, ebenfalls einen Förderantrag für eine Digitale 
Schließanlage beim KSB einzureichen. 

 

 I Andreas Untere Duschen 
 
Die Fa. Kastl soll sich auch die Mischbatterien in den 
unteren Duschen anschauen, da die Duschen teilweise 
durchlaufen. 

 

 I Eduard Vertrag Krombacher 
 
Eduard hat sich mit dem Gebietsleiter der Krombacher 
Brauerei getroffen. Dieser prüft den Abnahmestand zum 
31.12.2022. Es wird eine Folgevereinbarung fürs 
Flaschenbier erstellt werden. Fürs Fassbier läuft der 
Vertrag noch weiter, da dieses coronabedingt noch nicht 
erfüllt ist 

 

 I Andreas Medienwart 
 
Stefan Burghoff hat sich die Internetseite angeschaut 
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und erste Verbesserungen vorgenommen. Andreas wird  
ihn fragen, ob er das Amt des Medienwartes 
übernehmen würde. 
 
Dies beinhaltet die Wartung und Pflege der Homepage 
und des Instagram-Profils. Hier sollen Bilder 
hochgeladen werden und die Seiten auf den aktuellen 
Stand gehalten werden. Kleinere Aufgaben würde 
Eduard weiterhin übernehmen. 
 
Des Weiteren soll sich Stefan die Vereins App 
anschauen. Wenn diese keinen Sinn ergibt, soll der 
Vertrag gekündigt werden 

 I Andreas Sitzung des erweiterten Vorstandes am 26.05.23 
 
Die Sitzung wird in der Großen Teichsmühle stattfinden, 
da dass Vereinsheim an diesem Tag vermietet ist 

 

 I 
 
 
 
 
 
 
A 

Michael 
 
 
 
 
 
 
Andreas 

Frühjahrsputz 
 
Die bisher in den verschiedenen Gruppen gerührte 
Werbetrommeln für den Frühjahrsputz am 18.03.2023 
ab 10.00 Uhr sollte ausreichend sein. Ein Reminder 
einige Tage vorher könnte zusätzlich hilfreich sein. 
 
Die beim Frühjahrsputz zu erledigenden Arbeiten sollten 
vorab mit den Platzwarten abgesprochen werden. 

 

Termine 

   Die nächsten Sitzungen finden statt: 
 
06.04.23  18.30 Uhr  Vereinsheim 
02.05.23  18:30 Uhr  Vereinsheim 
01.06.23  18:30 Uhr  Vereinsheim 
06.07.23  18:30 Uhr  Vereinsheim 
03.08.23  18:30 Uhr  Vereinsheim 
07.09.23  18:30 Uhr  Vereinsheim 
 
18.03.23 10 -13 Uhr - Frühjahrsputz 
28.03.23 Treffen der Dülmener Vereine in Buldern 

 

Unterschriften  

Erstellt: Für die Richtigkeit  

Protokollführer   

Name: Anja Gerwens 
Datum: 11.03.2023 
Telefon: 02594/8931899 
E-Mail: anja_gerwens@web.de 

Name: 
Datum: 
Telefon: 
E-Mail: 
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